

milicias de la paz de Cristo en el reino de Cristo, en las cuales habia militado siempre con tanto ardor y entusiasmo.

Ya se fué la bicicleta.—Después de unos días de espera, apareció el afortunado poseedor del número 2.868, que salió premiado en el sorteo de la magnífica bicicleta ORBEA, de la Casa Mogas, de esta ciudad, efectuado en el Casino de Granollers, el día 10 de Mayo ppdo. Resultó ser el Centro de los Jóvenes de Acción Católica de La Ametlla del Vallés, los cuales habian adquirido el número en cuestión por medio de su Rdo. Consiliario.

Nuestra cordial enhora buena.

El III Aplec Comarcal.—Según acuerdo tomado en la V Asamblea Arceprestal del mes de Enero pasado, se celebrará en Granollers, D. m. el día 25 del próximo Julio, festividad de San Jaime, Patrón de los J. de A. C. de España, el III Aplec Comarcal de Acción Católica, cuyo programa de fiestas, actualmente ultimado, se anunciará muy en breve. Entre los actos anunciados figuran dos grandes audiciones de sardanas, una audición de canciones regionales y una exhibición gimnástica

por el grupo de los «Falcons» del Centro de San Vicente dels Horts, en cual mereció el primer premio en un festival de exhibiciones gimnásticas celebrado recientemente en el Olimpia, de Barcelona por sus bellísimos castillos humanos.

Por parte de todos los jóvenes granollerenses es esperada, con el máximo entusiasmo, esta simpática fiesta, a la cual asistirán muchos jóvenes de la comarca.

Aquí no pasó nada. — Nuestro equipo de fútbol, que en el mes de Abril sufrió un momentaneo tropiezo, vuelve ya por sus andadas y por sus victorias. Este mes de Mayo, ha jugado dos partidos: el día 2, con los Camareros, disputándose una magnífica Copa, ganando nuestro equipo por 5 á 0. El día 25, ganó a la Peña X, por el resultado de 3 á 0, con ello, nuestro potente equipo de futbol se ha rehabilitado reconquistando el puesto de relevante mérito en que se habia colocado desde su aparición.

Felicitamos efusivamente a nuestros deportistas y les animamos a proseguir con gran ardor su comenzada carrera de triunfos.

Jesús dió su vida para salvarnos. ¡Seamos dignos de Él!
